

Por nuestra sanidad pública

En defensa de la salud de todas las personas

IV JORNADA DE DEBATE



24 de noviembre / 2022
17.15 horas

Palacio de los Marqueses de la Algaba, salón Don Rodrigo
Plaza Calderón de la Barca, s/n (detrás del Mercado de la calle Feria)

¿Por qué hablar sobre sanidad?

En los últimos tiempos, el debate respecto a la necesidad de una mayor inversión en la sanidad pública se ha avivado, en primer lugar, tras la pandemia por la Covid-19 que puso de manifiesto la importancia de tener una respuesta sanitaria contundente desde lo público, y por otro lado, por la devaluación actual de la calidad de este servicio que está generando un crecimiento exponencial de los seguros privados, especialmente en Andalucía.

Es por ello que se debe reflexionar sobre la defensa y puesta en valor de la sanidad pública como un elemento que garantice el derecho a la salud de todas las personas, evitando brechas económicas respecto al acceso a los servicios sanitarios.

Participan en el debate:

Sebastián Martín, portavoz de Marea Blanca en Sevilla.

Jordi Castilla, secretario general de FACUA Sevilla.

María José Wanceulen, secretaria general Sindicato Provincial de Sanidad y Servicios Socio Sanitarios-CCOO.

Ignacio Lara, médico psiquiatra del Servicio Andaluz de Salud.

Por motivos de espacio, el aforo es limitado.

Inscripciones en:

sevilla@facua.org

Organiza:

 **facua**
Sevilla
Consumidores en Acción

